

## Neuer Vorstand von Hiergeblieben e.V.



*Bildnachweis: Rita Quast/Hiergeblieben e.V.*

(RK) Hiergeblieben e.V. hat einen neuen Vorstand gewählt. Der gemeinnützige Verein engagiert sich dafür, dass Kranichsteiner und Kranichsteinerinnen mit Pflege- oder Unterstützungsbedarf jeden Alters so lange wie möglich in der eigenen Wohnung bleiben können. Den Vorsitz übernahm Hannelore Skroblied, Vorstandsmitglied seit Vereinsgründung vor drei Jahren. Ausgeschieden ist der 1. Vorsitzende Wolfgang Bauer-Schneider, dessen Verdienste die neue 1. Vorsitzende würdigte. Unter seinem Vorsitz sind die Grundlagen für Kooperationen und Gespräche mit der

Stadt, den Wohnungsbaunternehmern, den Pflegediensten und weiteren Akteuren in Kranichstein gelegt worden. Außerdem wurde ein Vereinsbüro in der Bartningstraße 9 eröffnet. Es ist am Montag und Mittwoch von 10 - 12 und Donnerstag von 13 - 15 Uhr besetzt und koordiniert u.a. ehrenamtliche Hilfe. Dem neuen Vorstand gehören des Weiteren Heike Jensen, Klaus Neumeyer, Jenny Schorel, Ursula Schwarz und Willi Wagner (2. Vorsitzender) an. Weitere Informationen finden sich auf [www.hiergebliebenkranichstein.de](http://www.hiergebliebenkranichstein.de) oder sind unter Tel. 06151-9813337 erhältlich.